

WARTA

Indra Dt Rajo Lelo Kembali Pmpin PSSI Sumbar

Afrizal - SUMBAR.WARTA.CO.ID

Nov 28, 2021 - 13:19



PADANG – Indra Dt. Rajo Lelo kembali terpilih menjadi Ketua Umum Asosiasi Provinsi (Asprov) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Sumatera Barat periode 2021-2025 secara aklamasi melalui Kongres Biasa PSSI Sumbar yang digelar di Padang, Sabtu (28/11).

Ketua PSSI Sumbar Indra mengucapkan terima kasih kepada seluruh askot/askab dan klub yang ada di bawah bendera PSSI Sumbar.

Ia mengatakan seluruh “voter” berharap dirinya akan menjadikan PSSI ini yang terbaik.

“Kita selalu berbenah, kalau ada kekurangan tentu pasti akan kita benahi untuk lebih baik lagi,” kata dia.

Dirinya meminta dukungan kepada seluruh tokoh sepakbola Sumbar baik moral dan yang lainnya.

Sebelumnya Indra dalam Kongres Biasa tersebut menyatakan demisioner dari jabatannya sebagai ketua PSSI Sumbar periode 2017-2021.

Ia mengatakan telah bekerja untuk membuat sepakbola Sumbar lebih baik, berbagai program telah mereka jalankan dan salah satunya di masa pandemi kemarin pihaknya sukses menggelar sejumlah lisensi pelatih mulai dari C, B hingga A.

“Kita terus bekerja keras menggelar seluruh kewajiban yang kita miliki,” kata dia.

Selain ketua, dalam kongres tersebut Suhatri Bur juga dicalonkan tunggal sebagai calon wakil ketua dan resmi terpilih sebagai Wakil Ketua PSSI Sumbar mendampingi Indra Dt Rajo Lelo.

Sementara itu, Ketua Pemilihan Yulius Dede mengatakan proses Kongres PSSI sudah sesuai dan tidak ada yang ditinggalkan.

“Dalam pemilihan komite eksekutif (Exco) PSSI Sumbar diikuti 44 pemilih dari 56 pemilih dan harapannya untuk yang terpilih semoga bisa memajukan sepakbola,” katanya.

Dalam pemilihan Exco tersebut, tujuh orang terpilih dari 11 kandidat. Ketujuh kandidat yang terpilih tersebut yakni, Arsil dengan 41 suara, Ade Sudarman 39 suara, Erwin Syofian dengan 39 suara, Erasukma Munaf dengan 38 suara, Oskar dengan 36 suara, Marsanava Andesra dengan 35 suara dan Rudi Hariansyah dengan 34 suara.

Sementara empat kandidat lainnya dengan suara terbawah yakni, Harris Hidayat sembilan suara, Renol Fadli dengan delapan suara, Faisal Budiman dengan lima suara dan Zulfrinaldi dengan empat suara.

“Jumlah suara masuk 288 suara, dengan 43 suara sah dan satu suara tidak sah,” kata dia. (***)